



## Fallecen 60 migrantes por maltrato de la migra

CARLOS VEGA Y REDACCIÓN  
CIUDAD DE MÉXICO

La organización Alliance San Diego denunció que desde 2010 van 60 mexicanos fallecidos por el uso de fuerza de agentes de la Patrulla Fronteriza de EU, por lo que víctimas y familiares pidieron apoyo al presidente Andrés Manuel López Obrador antes de que termine su mandato, así como de los candidatos que aspiran a ocupar la Presidencia.

En conferencia de prensa, la directora general de la organización, Andrea Guerrero, explicó que en el marco del aniversario de la corporación estadounidense este martes, envió un escrito al Presidente para pedirle su intervención y “defender los derechos humanos de las personas mexicanas frente a la violencia de los agentes fronterizos”.

“La cifra de incidentes está aumentando dramáticamente; el año pasado vimos la tasa más alta en la última década.

“Los agentes fronterizos estadounidenses están usando la fuerza por lo menos tres veces al día”, aseguró.

### Suspenden reubicación

La Secretaría de Gobernación informó que se suspendió la reubicación de las oficinas de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados y que por el momento se estudian sedes alternas para atender a los migrantes interesados en regular su estancia en el país.

Inicialmente la dependencia tenía planeado llevar las oficinas a la colonia Anzures, en la alcaldía Miguel Hidalgo de CdMx; sin embargo, quedó descartada dicha sede.

“En los siguientes días buscaremos sedes alternas para la atención de los refugiados”, informó la dependencia. ■